

## Im Trend: die Villeret Ultraplate

**Die Kollektion Villeret begeistert mit ihrer reinen Ästhetik getreu den Werten der traditionellen Uhrmacherkunst. Im Lauf der Jahrzehnte setzte Blancpain alles daran, diese Linie subtil zu erneuern und gleichzeitig ihre emblematischen Merkmale zu bewahren. In diesem Sinne hat die Manufaktur dieses Jahr einen großen Klassiker neu interpretiert: die Uhr Villeret Ultraplate mit 38 mm Durchmesser und Datumanzeige.**

Das zu Beginn der 1980er Jahre kreierte Design der Kollektion Villeret basiert auf einer Reihe von Elementen, die in der großen Uhrmachertradition wurzeln und auf den ersten Blick erkennbar sind. Dazu gehören insbesondere das Doppelreif-Gehäuse mit feiner Silhouette, das puristisch reine Zifferblatt, die aufgesetzten goldenen Indexe und die eleganten Blattzeiger.

Dieses Jahr präsentiert Blancpain in der Villeret-Modellfamilie eine neue Kreation, eine ultraflache Uhr mit Datumanzeige und 38 mm Durchmesser, die die ästhetischen Codes der Kollektion auf moderne Weise verkörpert. Je nach Gehäusematerial – Edelstahl oder Rotgold – leuchtet das Zifferblatt in strahlendem Weiß oder Opalin. Es ist mit 28 Appliken aus Gold geschmückt, die die Indizes in Form römischer Ziffern bilden und sorgfältig von Hand aufgesetzt wurden. Die Stunden und Minuten können an durchbrochenen Blattzeigern abgelesen werden, während ein schlanker, mit den Initialen des Gründers der Marke, Jehan-Jacques Blancpain, verzierter Stabzeiger über den Sekundenkreis rotiert. Ergänzt werden diese Informationen durch das Datum in einem Fenster bei 3 Uhr, dessen Proportionen Gewähr für visuelle Ausgewogenheit und optimalen Ablesekomfort bieten.

Während auf dem Zifferblatt Schlichtheit herrscht, offenbart der Saphirglasboden ein struktur- und kontrastreiches Uhrwerk, das Kaliber Blancpain 1150. Es ist perliert und mit den traditionellen Genfer Streifen dekoriert, während ein Bienenwabenmuster seine goldene Schwingmasse ziert. Das Uhrwerk 1150, eine Referenz in der mechanischen Uhrmacherkunst, hat den Weg für hohe Gangreserven geebnet. Dank zwei in Reihe geschalteten Federhäusern und Hochleistungsfedern konnte die übliche Autonomie von 40 bis 48 Stunden verdoppelt werden, um eine konstante Kraftabgabe während 96 Stunden (4 Tagen) sicherzustellen. Diese technischen Kennzahlen werden durch eine Spiralfeder aus Silizium ergänzt, die bemerkenswerte amagnetische und chronometrische Eigenschaften garantiert.

Die neue Villeret Ultraplate von Blancpain interpretiert den Lauf der Zeit voller Finesse und Reinheit in einem Gehäuse mit idealen Dimensionen für die Herren- und Damenwelt. Wer einen Hauch Brillanz schätzt, wird sich für ein Modell mit Diamantbesatz entscheiden. Die Edelstahlversion dieses Zeitmessers ist mit einem schwarzen, die Rotgoldversion mit einem braunen Alligatorband ausgestattet. Beide Modelle sind auch mit einem raffinierten Milles-Milles-Band aus Edelstahl oder Rotgold erhältlich.